

D'où vient les rayures des zèbres?

Il y a bien longtemps, dans le pays de Zébriana, vivaient des zèbres tout blanc. Ces zèbres étaient heureux jusqu'au jour où les animaux commencèrent à les traiter de yacourz. Les zèbres commençaient à en avoir marre. Le roi des zèbres demanda aux animaux d'arrêter mais ils continuaient.

Un beau jour, un zèbre, prénommé Arthur, entendit un loup-garou et une limace parler.

- Connais-tu la légende du lac Ligné? demande le loup-garou.
- Non, dit la limace, C'est quoi?
- On dit que celui qui si plonge aura des rayures, il se trouve haut delà de la forêt Interdite plus loin que les Rochers de la Mort et au sommet de la montagne du Kéti retrouve le lac, dit-il. Arthur se demanda où il se trouve et par chance la limace demanda:
- Et où se trouve cette forêt?
- Elle se trouve à des centaines de km d'ici, dit-il

Après leur conversation, Arthur, carut chercher Alice et Louis ses deux meilleurs amis, il leur dit tous ce qu'il a entendu. Ils se mirent d'accord et le lendemain à l'aube ils allaient à l'aventure en laissant derrière eux un petit mot pour leurs parents. Après quelques jours de marche, ils arrivèrent à la forêt Interdite. Ils la traversèrent et arrivèrent sains et saufs à la sortie. Puis, il arrivèrent à l'entrée des Rochers de la Mort, il la traversèrent et arrivèrent sains et saufs. Quand ils arrivèrent à la montagne ils comprirent tout de suite pourquoi elle s'appelait "La montagne

du Yéti": il y avait un Yéti. Ils traversaient en courant, pour pas se faire attraper, jusqu'à l'entrée de la grotte du lac Ligné.

Après un court instant, Arthur, sous choc, dit enfin : - On l'a trouvé, on a trouvé le lac Ligné !

- On doit faire quoi maintenant ?, demanda Alice.

- On doit aller dedans je suppose, dit Louis.

- Vous êtes sûr ?, demanda Alice

- Oui, dit Arthur

- Alors allons-y, dit Louis

Les trois aventuriers s'approchèrent du lac et Alice, Arthur et Louis y plongèrent.

Après un bref instant, ils sortirent de l'eau et ils étaient lignés.

- Ça a marché ! dit Alice folle de joie.

- Yahou ! dit Louis.

- C'est le plus beau jour de ma vie ! dit Arthur.

Après 1 heure de joie, ils se mirent en route.

Quelques jours plus tard, ils arrivèrent au village. Les zèbres étaient impressionnés. Ils leur demanda où ils avaient eu leurs rayures et ils leur expliqua tout et ils repartirent aux lac tous ensemble.

Depuis ce jour, les zèbres ont des rayures noir. Les animaux arreta de les appeler des yaourts. Et il vécurent heureux jusqu'à la fin des temps.

Celui qui partagera ce compte ira au paradis !